



立神峡だより

夏休みを前に水難事故防止に万全の体制で臨む

今年も暑い夏がやって来ました。全国的にコロナ感染が拡大する中、今年も立神峡の素晴らしい景観を見に来たり、時には癒しを求め、多くの人が訪れます。

特に、今年はNHKの九州はっけんテレビで放映された事で、宿泊の予約も昨年と比べ大きく伸びています。川遊びに来る人も多く、そのため水難事故防止対策も万全の体制で臨んでおります。関係各機関が氷川町役場に集まり、情報共有するとともに、安全祈願祭を熊野座神社で行い、水難事故のためのブイや浮輪の設置・監視カメラの整備など危機管理を徹底。

この様なことを毎年実施している事で、平成25年8月以来、事故は起きていません。これからも悲惨な水難事故を起こさないためにも、危険な飛込防止策などを徹底して、安全安心な立神峡をアピールしたいと思っています。



立神峡にニューフェイスが登場

立神峡公園には毎日全国各地から観光客や宿泊客が訪れます。ある時は、ベトナム人やフィリピン人・カンボジア人・アメリカ人などの外国人。その都度、立神峡便りで紹介して来ましたが、今回もニューフェイスなる女性が立神峡に来てくれました。ライダーの2人組は、国道443号をツーリングしてから来たとの事。

まるでグラビアから抜け出たのではないかと思えました。大型バイクにさっそうと乗る姿は、カッコイイの一言に尽きます。早速、ポスターのモデルになって欲しいと交渉中。

もう1人は、颯爽(さっそう)と登場し、その姿勢の良さは、素晴らしいの一言。昨年、海上自衛隊に入隊し、今回ハイスクールリクルーターとして自衛隊熊本地方協働本部の八代出張所に募集支援。

国を守る自衛官の後輩を見て、若き情熱に溢れていた青春時代を思い出しました。

公園スタッフは、元自衛官で構成されており、挨拶を兼ねて訪問。

若いエネルギー女子の登場により、公園の活気も一段と張り合いが出ます。



【お問い合わせ先】 立神峡公園管理棟
☎ 0965-62-1543 FAX0965-62-1546 (8:30~17:30 火曜定休日)



立神峡里地公園 HP

地域学校協働本部だより Vol.11

「氷川町地域学校協働本部」は、地域と学校が連携・協働して子どもたちの成長を支えるとともに、地域に開かれた教育課程支援などの活動を行っています。



今回紹介する活動

各小学校で様々な農作物作りをスタートした6月!

竜西小2年生は、学年園で夏野菜を植え、大きく育つように水やりも頑張っていました。

竜東小1・2年生は、地域学校協働推進員の宮村先生にイモ苗の植え方などを教わり、1人3本を丁寧に植えていました。

宮原小では、1年生が山本洋子さん(原田)にイモ苗の植え方を教わりながら一緒に植えました。また、5年生は元田祐樹さん(有佐)の田んぼで田植えの体験学習を行いました。水田の泥の感触を楽しみながらも、工程が「八十八」ある米作りの大変さを体験できました。彩り鮮やかな夏野菜や実りの秋を待ちわびながら、これからも農作物のお世話をしていきます。



▲田植えを体験する宮原小の5年生

6/5 地域の皆さんが大活躍～竜北東小～

竜北東小学校で第1回目の起業体験活動が行われました。この活動は、子どもたちが地域の人や物と出会うことでふるさとを知り、意欲ある子どもの育成を目指すものです。

学年ごとにテーマを決めて、『地域の皆さんの力』をコーディネートしました。



▲子どもたちに取り組みを説明する宮崎さん

◆学年ごとのテーマと講師の地域の皆さん

- ・1・2年生 「ミニトマトなどの野菜の話」 宮崎農園 宮崎さん
- ・3年生 「ひかわの宝物～特産品の話～」 役場 村上さん
- ・4年生 「酪農について」 酪農家 森本さん
- ・5年生 「お米について学ぼう～種まき体験～」 JAやつしろ 松田さん
- ・6年生 「古墳について学ぶ」 役場 鈴嶋さん

6/10 竜中花育活動、真っ盛り～竜北中～

学校運営協議会・地域学校協働本部・生徒会の協働活動として取り組んでいる花育活動。

4月28日に生徒ボランティアがまいたサルビア・マリーゴールド・ジニアなどが立派に育ったので、学校運営協議会と70人の生徒ボランティアが、育苗ポットへの移し替え作業を行いました。

これらの花々で、やがて花いっぱい竜北中になることでしょう。



▲約840個の苗ができました

6/10 夏大好き、夏野菜大好き竜東っ子～竜北東小～

竜東小1・2年生が、地域学校協働活動本部の応援のもと、恒例のグリーンカーテン作りと夏野菜の苗の植え付けを行いました。

今年のグリーンカーテンは朝顔。このグリーンカーテン作りを中心とした活動は、コメリ緑資ボランティアを活用した取り組みで、今年で10年目になります。西日の影響が強い低学年棟には、効果は絶大です。

また、自分たちで丹精込めて育てたからでしょうか、毎年ゴーヤ・ピーマン・ナス・オクラなどの夏野菜が大好きな子どもたちが増えるそうです。



▲夏野菜を植え付ける子どもたち

【お問い合わせ先】 生涯学習課 生涯学習係 ☎0965-52-5860